



# Instalan Grupo de Hermandad México-Cuba en Cámara de Diputados



Ciudad de México, 3 feb (Prensa Latina) Legisladores de México afirmaron que esta nación debe continuar y fortalecer sus acciones de cooperación con Cuba por razones humanitarias, al instalar en la Cámara de Diputados el Grupo de Hermandad entre ambos países.

“El acceso a la energía no es un lujo: es una condición básica para garantizar servicios de salud, educación, abasto de agua, producción de alimentos y funcionamiento de la vida cotidiana”, expresaron los parlamentarios en la declaración de constitución del ente.

“No compartimos acciones unilaterales del neoimperialismo que pretende castigar a países soberanos y convertir el hambre, la energía y el sufrimiento de los pueblos en armas de presión”, manifestaron los miembros del Grupo de Hermandad en el pronunciamiento circulado anoche.

Sostuvieron que la política exterior de este país latinoamericano “debe seguir colocando en el centro a las personas, no a los intereses hegemónicos; la vida, no la coerción; la cooperación, no el castigo colectivo”.

Los parlamentarios recalcaron que México jamás abandonará a sus amigos, no es indiferente al sufrimiento ajeno y cree en la solidaridad como un principio activo de su política exterior y de su compromiso con la justicia social.

[Instalan Grupo de Hermandad México-Cuba en Cámara de Diputados - Noticias Prensa Latina](#)